
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2023年6月19日（第2877回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
6月は「ロータリー親睦活動月間」です。

6月ロータリーレート １ドル= 140円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（6月26日）

お知らせ

本日のプログラム

「最終夜間例会・懇親会

会長・理事役員退任挨拶」

「新入会員卓話」 平岡誠治会員

○例会終了後、次年度第2回クラブアッセンブ

リー開催（3Ｆアカシア）

○次回6/26は夜間例会の為、お昼の例会はあり

ません。

入会式 沖宗正明会員 介護老人保健施設葵の園
紹介者：岸本秀樹会員、塩崎滋弘会員

○ベネファクター認証 柄 博治会員

○「親子でわくわくリトミック」

と き 6月21日（水）10:30～11:15
ところ 安佐南区区民文化センター 2F

○最終夜間例会・懇親会

と き 6月26日（月）18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○臨時総会

と き 7月10日（月）例会時

ところ 例会場

議 案 2022-23年度 事業報告

2023-24年度 事業計画

○「復活！」銀河クルージングからの

花火観覧

と き 7月22日（土）16:30～22:30
内 容 クルージング船「銀河」からの

呉花火大会観覧

今後の予定

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 （親睦委員会）

会 食

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

第2回米山功労者マルチプル
河野宏明会員

連続出席100％会員表彰（6月）
廣谷洲枝会員（20年）
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皆さまこんにちは。

２０２２年８月に赤川浩二さん、大下達士さんにご推薦いただきました、髙垣創

と申します。昭和５３年３月９日サンキューの日に広島市西区で生まれ、高校

まで広島、大学が大阪。もともと両親ともに実家がアパレル関係の稼業だった

ため、自然と洋服屋さんになるんだと思っていましたが、私が就職する頃には

父の洋服屋はほとんど閉めていっていたため、新卒ではジーンズメーカーのエ

ドウインで営業マンとしてスタートしました。１年間の新卒研修で東京の後、大

阪に配属され大学時代から５年交際した妻と２４歳で結婚。長男が生まれ岡山

に転勤。そこで第二子の長女にも恵まれました。

いつかは独立する考えがありましたので、叔父の婦人服店で修行させてもらい福山で１年、その後

支店を暖簾分けしてもらい、大きいサイズの婦人服小売店を始めました。イメージでいうと、ちょっとふく

よかな方から、マツコ・デラックスさんの手前位の方々が来て下さるお店でした。

大きいサイズの婦人服店は多店舗展開するのは不向きですが、気に入ってもらえると２０歳から６０歳ま

でずっと通ってくださる息の長い良い商売です。ただ、私がへたくそだったのもあり売上が減少していく中

で、何かもう一つ事業を作っていかないといけないなと思い、新規事業の研究を始めました。

以前から漠然と、幼稚園をやって自分のような楽天家で自己肯定感の塊のような子供を量産できたら楽

しそうだという気持ちがありましたが、幼稚園はお金も時間も莫大にかかるため他を検討する中で、この

放課後等デイサービスという業態に出会いました。

私は福祉の資格も経験もなかったのですが、身内に体の弱い子がいましたので様々な施設に一緒に行

く経験があり、「この施設はこんなところが良いな。」、「この先生はもう少しこういう風に言ってくれたら家

族として安心できるのにな。」という想いがありましたので、私であれば保護者の方々に寄り添える施設

が作れると考え設立いたしました。

仕事の話はもう少し後にすることにしまして、私の野望をお伝えいたします。それは、「自分の行動で

誰かが笑顔になる職に就き、家庭も仕事も充実し、好きな人と好きな時に好きな車に乗って好きな場所

に行ける人生。」です。時間に余裕があり、行きたい場所がある。っていうのが良いなと思っています。よ

く、「その人が食べているものでその人が分かる。」とか、「靴やお洋服で人柄が分かる。」等があると思

うのですが、私の愛車遍歴をお伝えするのも良いなと思いましたので、ちょっと紹介させていただきます。

～愛車遍歴のご紹介～まとめると不人気で価格の安い、あまり見かけない車を好んで乗ってきました。

さて、社業の話をさせていただきます。私が運営している放課後等デイサービスオリーブ井口は、広

島市より認可を受けた障害児福祉サービスです。対象は発達障害、自閉症、アスペルガー、学習障害、

知的障害、 多動性・注意欠陥などの障害のある小１年から高３年まで。障害のあるお子様を放課後にお

預かりし、コミュニケーション能力や社会性を身につけるために、遊びを通じて療育トレーニングを行いま

す。オリーブで身につける力は３つ、①食事、着替え、身嗜みなどの基礎的な生活スキル、②協調性、

ルールやマナー、人との距離感などのソーシャルスキル、③施設や家庭だけでなく、外でも発揮できる、

本当の力。療育で身につけた力を「社会の中で発揮できる状態まで導くこと」がオリーブの目標です。

もし子供たちに何かの体験をさせていただける企業さまがいらっしゃいましたら、是非ご協力いただける

と幸いです。
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前回 2 0 2 3 年 6 月 1 2 日例会
「 新 入 会 員 卓 話 」 髙垣 創会員
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はじめまして。伊藤忠商事・中

四国支社の支社長を務めており

ます、梅本良徳（うめもと・よしの

り）と申します。伝統と家族的な

温かみのある広島東南ロータ

リークラブに入会したことを心か

ら嬉しく思っております。みなさまと一緒に奉仕の

理念を実践し、ここ広島と世界の発展に努めてま

いります。会員のみなさま

との親睦を深めて行きた

いと思いますので、どうぞ

宜しくお願い致します。
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前回 2 0 2 3 年 6 月 1 2 日例会
～入会式を行いました～

梅本 良徳

この度、山下さま・神田さまよりご

推薦をいただき2023年6月より入

会させていただくことになりました

大樹生命の越智直紀と申します。

歴史と伝統ある広島東南ロータ

リークラブの一員になれたことを

大変うれしく、また光栄に思っております。

ロータリーグラブでの様々な活動を通じて奉仕の

精神を養い、十分な社会貢

献ができるように取り組んで

まいりたいと思います。

何卒ご指導ご鞭撻の程、

よろしくお願い申しあげます。

越智 直紀

6月12日 累計1,023,500円（本例会 6,000円）
○武士末 修：3ロータリーゴルフコンペで惨憺たるスコアでまわってしまいました。もう少し上手になるよ

う努力したいと思います。（1口）

○新会員の入会を記念して:越智直紀、梅本良徳（1口×2）、山下 泉（2口）、田上克彦（1口）

報告：次年度幹事 山仲 巌

6月8日に青少年奉仕、被爆樹木特別委員会の次年度事業の事前調整のために柄会長エレクト、田上会長ノ

ミニー、要田委員長、と私の4名で豊前ロータリークラブの例会へ伺ってきました。

当クラブ60周年の記念事業で豊前RC、長崎南RCの3クラブが”広島長崎爆心地中間点”の上毛町と協議を重

ねて、上毛町が大池公園に”広島の丘””長崎の丘”を設置し、

被爆樹木の植樹を行った歴史があります。

今回は、コロナも明け、交流を今後深めていこうということで、訪問

協議してまいりました。

例会の後、上毛町役場の町長を表敬訪問し今後の取り組みについ

て相互の情報交換をしてまいりました。

次年度は、豊前RCとの交流事業を行っていく予定です。

豊前ロータリークラブ例会訪問



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

4/4

広島東南ロータリークラブ 2 0 2 3 年 7 月行事予定

同好会委員会活動クラブ行事他例会・プログラム日付

8/ ゴルフ

3/ 100万ドル食事

22/ 「復活！」銀河クル

ージングからの花火観覧

親睦担当

3/ 定例理事役員会

18/ 合同幹事会・

合同事務局運営委員会

3/ 第2879回例会

「会長・理事役員

就任挨拶」

10/ 第2880回例会

「臨時総会」

2022-23 活動報告

2023-24 事業計画

17/ 休会（海の日）

24/ 第2881回例会

「会員卓話」

吉田信秀会員

山下 泉会員

31/ 第2882回例会

「新入会員卓話」

田中康平会員
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7月は「母子の健康月間」です


